



Am 7. September 2013 starteten wir mit einer Wanderung über die Falle in die neue Saison. Vom Treffpunkt auf dem Parkplatz Wilerallmi gings über die Falle Richtung Spycherberg. Im Grön genossen wir das Mittagessen. Anschliessend gings Richtung Merligen (Hölle) nach Wyssental. Von da aus wars dann nicht mehr weit nach Hause.

Am 12. Oktober wäre der Besuch im Seilpark Kandersteg geplant gewesen. Leider spielte das Wetter nicht mit, womit der Anlass abgesagt werden musste. An diesem Datum fiel der erste Schnee bis Sigriswil runter, womit eine Begehung des Seilparks aufgrund der Rutschgefahr nicht möglich war.

Am 26. Oktober traf sich eine fröhliche Schar JO-ler zum Spielnachmittag auf dem Raft. Mit vielen verschiedenen Spielen und Stafetten ging es den ganzen Nachmittag über lustig und laut zu und her.

Am 2. November standen wir auf dem offenen Eisfeld vor der Post Finance Arena auf den Schlittschuhen. Es wurde den ganzen Nachmittag über gekurvt und Eishockey gespielt... Am Abend durften wir den Profis in der Arena zusehen und zujubeln. Der SCB gewann gegen den EHC Biel mit 6:2.

Am 16. November stand Baden in Oberhofen auf dem Programm.

Am 14. Dezember durften wir zum ersten Mal in dieser Saison das Gefühl auf den Skibern wieder erleben. Auf der First genossen wir die ersten Schwünge, obwohl der Schnee noch nicht in rauen Mengen vorhanden war. Am Nachmittag testeten wir auch gleich den First Flieger noch aus. Die 800m Abfahrt im Sessel war ein besonderes und rasantes Erlebnis.

Am 11. Januar starteten wir mit einem erneuten Schneetraining auf der First ins neue Jahr. Bei schönstem Winterwetter und leider viel zu warmen Temperaturen.

Am 25. Januar fand das Training in der Heimarena Wilerallmi/Schwanden statt.

Auch am 8. Februar konnte das Skitraining auf der Wilerallmi/Schwanden stattfinden. Bei herrlichem Neuschnee und schönem Winterwetter konnten sich die Kinder austoben.

Am 22. Februar fand ein Training in Schwanden statt. Dies weil auf Seiten der Wilerallmi nicht genügend Schnee im untersten Bereich vorhanden war. Mit 5 Kindern war dies die geringste Teilnehmerzahl.

Am Morgen des 8. März standen wir schon in Spiez im Stau. Das herrliche Wetter mit frühlingshaften Temperaturen hatte noch einmal alle Unterländer in Bewegung gebracht, die Skier noch einmal hervorzuholen. Dementsprechend war dann auch der Betrieb auf der Piste und am Skilift, welcher sich jedoch bereits zu Beginn des Nachmittages verflüchtigte. Bei Temperaturen wie jeweils im Lager auf der Engstligenalp genossen wir die Sonne, die uns nicht allzu oft beglückt hat in diesem Winter.

Das letzte Skitraining vor dem Skilager vom 22. März musste leider abgesagt werden.

Das diesjährige Lager fand vom 5.-12. April 2014 statt. Bei leider nicht allzu viel Schnee, jedoch schönem Wetter durften wir eine schöne, anstrengende aber zum Glück unfallfreie Woche im Schnee verbringen.

Viele Impressionen und Eindrücke zum Lager wurden bereits am Saisonrückblick mit den Eltern übermittelt. Das Lager ist jedes Jahr ein krönender Saisonabschluss. So verlief auch diese Saison ohne nennenswerte Zwischenfälle und zum Glück ganz ohne Unfälle. Ich danke allen Leitern, Eltern aber auch Kindern herzlich für den Beitrag am Gelingen und freue mich auf die neue Saison.

Der JO-Chef

David Walter



Impressum

Redaktion / Gestaltung:
Martin Weibel

Druck: Frei Print AG, Thun
<http://www.freiprint.ch/>